
【質 問】

本日の講演会の感想などをご自由にお書きください。

【ご回答】

・被ばくを受けた人は大なり小なり癌になると思って不安になった。これからの子供達

は大変だと思う。

・今まで内部被ばく＞外部被ばくというイメージを持っていたが、Svで評価すると同

じであるということがわかりよかった。

・資料にエンピツをつけていただいているのは親切だとは思うのですが可能なら持参を

呼びかけ、希望者だけに渡されてはどうかと思いました。

・わかり易いお話の仕方でした。

・基礎的知識が良くわかった。むずかしいことをわかりやすく、例をあげながら説明し

ていただいた。

・むつかしい奥の深い問題であるが、科学的な予備知識をもつことができ、大変参考に

なった。

・年数がたっても原子力について関心をなくすことがないように自分自身心がけていき

たい

・資料のレジメもわかりやすく簡潔でよかった。有難うございました。

・リスクと基準値のことがなるほどと思いました。

・小さい子供をつれておられる方があったが、気になる方もおられたのではないか。年

齢を制限などすべきではないか。

・わかりやすく説明してもらってよかったです。

・無知な私達にも分かるように、非常に丁寧に説明して下さり、ありがとうございまし

た。

・放射線と人体の関係が良くわかって少し安心しました



・やはり、中止の方向をのぞみたい。

・理解が深まりました。

・幼児をつれた方がおられましたが、講演内容からみて、子どもをもつご家庭に大変興

味のある内容だと思いました。しかし、託児もなく、居づらそうにしておられ、途中

で退席されました。時間も、女性には出にくい時間設定だと思います。子育て中の方

への配慮があれば聞いてみたいと思われる市民はもっと多かったのでは？と残念で

す。

・もっとたくさん開いて下さい。

・怖いというイメージが強かったが少し安心できた気がします。

・開催日程（金曜日、18:00～）が主婦（特に子どもをかかえる）来にくいのではな

いか。今後も継続して開催されてはどうか。

・西部での開催をもっと増やしてほしい。

・身体の内部に蓄積されていくことが考えられるときのリスクについて言及がなかった

ように思われる。ここのところをもっと説明してほしかった。

・理解し易かった。具体例で話しをされて解り易い。

・小さい子供さんをお持ちの方々が、もっと参加されればよかったと感じました。

・わかりやすく放射線のことについて、細かく分解して、１つ１つ丁寧にお話して頂あ

りがとうございました。言葉を選びながらご講演されていたので、用語を知っている

者にとってはわかりやすく感じましたが、やはり高齢の方が多かったので、時々出て

くる専門用語や、話されるスピードの速さについていけてなかったのではないか？と

思えました。また内容はとても充実して非常に興味深かったですが、少しつめこみす

ぎでは？という印象がいなめませんでした。ただ先生はお話が上手いなーと思いまし

た。

・むつかしい内容でした。もう少しわかりやすく話し方を希望します

・毎年開催してほしい。わかりやすかった。話がうまい。



・耳新しい事も聞かれて良かった。場所（会場）も良かったです。さらなるこう言った

機会をもたれることを希望します。

・マスコミ報道に流されることなく、正しい知識を身につけたいと思いました。


